

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数635名(男334 女301)
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、
 「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を
 学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま ことども 鹿島の生徒

2学期のまとめに向けて

校長 石津 光彦

とうとう今年のカレンダーも最後の1枚となりました。保護者の皆様・地域の皆様には、本年も様々な点でお世話になりました。ありがとうございました。

ご存じのように12月の呼び方を一般的に「師走」と言いますが、この言葉を聞くとなぜか時間に追われている気持ちになります。来る春に向けてしっかりとした備えをこの12月中にしなければと考えるからかもしれません。

学校でもこの1年を振り返り、自分自身をみつめ、来年につながる指導をしてきました。2学期は9月のオンライン授業から始まりました。10月から待望の対面での学習活動を再開しましたが、コロナ禍の中ということもあり様々な活動が一部制限され、児童及び保護者の皆様にとっても、我々教職員にとっても我慢の日々が続いております。このような逆境の中だからこそ、「できる方法を考える」ことを止めずに感染症対策を踏まえた上で、児童にとってよりよい教育活動の充実を図れるよう努めてまいります。ご家庭におかれましても、引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。



オリリンピック・パラリンピック競技大会
 組織委員会会長橋本聖子様より感謝状を
 いただきました

1年 園 園 どんどん広がる夢の世界



1年生は粘土遊びが大好きです。「けん玉作ったから、やってみてー。」「サンタさんのおうち、見てー。」粘土遊びによって、感性や発想力だけでなく、コミュニケーション力も向上しているようです。

2年 園 開 開 まちたんけん 公民館へLet' go!



16日、3班に分かれて鹿島公民館へ行ってきました。元本校校長である飯島館長さんが案内してくれました。「また公民館に行きたいです。」「いろいろな人が楽しいお勉強をする所だということが分かりました。」

3年 園 ローマ字入力ができるようになりました



ゲーム感覚でできるタイピングソフトを使って、ローマ字入力の練習をしています。「どんな文でも、ローマ字で入力できるようになりました。」「ネットの検索もローマ字入力です。」

4年 園 園 市内児童生徒作品展(巡回展)にて



本校体育館にて、絵画、工作、書写、全59作品を鑑賞しました。「どうやったら、風に揺れる草の感じが出せるんだろう」「見て！この色づかいがすごくきれい。こんな色を出してみたいなあ」と、感想を述べ合っていました。

5年 園 園 What would you like?



レストランの店員と客になりきって、英語で注文時のやり取りをしました。「人と接するときは笑顔で。このことを英語の時間に学びました。」「英語が大好きになりました。外国に行って、英会話してみたいです。」

6年 園 「出し物大会」開催!!



22日は、学年レクリエーションの日。ピアノ、劇、お笑い、ダンス等、友達の前で特技を披露したい人が体育館ステージに登場しました。「ピアノの演奏に癒されました。」「大好きな学年。最高の学年です!!」

鹿島小人権週間 12/13-12/17

14日、オンラインにて人権集会が行われました。内容は、「人権について」「ありがとうメッセージの発表」「いじめについて」の3部構成です。

児童会から、自分たちにできることとして、「いじめをしないこと」「友達を認めること(ほめること)」「自分のよさに気付くこと」「あったか言葉を意識して生活すること」の4つが提案されました。



人権について伝える3名の児童会役員

置きまかせは鹿嶋市役所8N211へお電話をお願いします。

272521	1918	13	1211	日
木	水	木	水	曜
長	宮	全	の	委
児	下	校	テ	員
童	保	テ	ス	会
朝	育	ス	ト	の
会	園	ト	①	テ
と	児	②	国	ス
び	見	算	断	ト
大	学	学	の	断
会	社	社	た	の
			め	た
			理	め



一月の予定

予定